

Chía Inaugura Primer Observatorio de Competitividad, Posicionamiento y Proyección de la Educación en el Municipio



Continuando con nuestro compromiso de contribuir continuamente a la mejora de las instituciones educativas del municipio, la secretaria de educación inaugurará el Primer Observatorio de Competitividad, Posicionamiento y Proyección de la Educación en Chía a partir del 1 de febrero de 2017.

El proyecto, que se realiza por primera vez en el municipio, pretende conocer de primera mano el estado real de la competitividad educativa en Chía y el nivel de proyección de las mismas frente a otros departamentos del país. Esto con el ánimo de presentar alertas tempranas para evitar la evolución de medidas incorrectas dentro de las instituciones y a su vez se quiere destacar las buenas prácticas y los casos de éxito de muchos centros educativos del municipio.

El proceso será realizado por la Secretaría de Educación de la Alcaldía de Chía, en cabeza del Dr. Luis Carlos Segura y de la mano de la consultora colombiana [EDUMARKETING – Mercaderio Educativo Estratégico](#), especializada en asesorar instituciones de educación para su fortalecimiento.

La iniciativa beneficiará grandemente a las obras que participen del diagnóstico en vista de que recibirán una retroalimentación sobre las oportunidades de mejora, así como una asesoría sobre planeación estratégica y fortalecimiento del producto educativo institucional.

“Creemos en educación como agente de paz y de cambio, por ello el trabajo se realizará tanto en las obras educativas públicas como en las privadas, pues ambas acogen a los niños y jóvenes de nuestro Municipio. Con los resultados de este proceso tendremos indicadores claros para tomar acciones frente a la mejora de la calidad y el servicio educativo en nuestras escuelas y colegios” comentó Segura, Secretario de Educación de Chía.